

### La Chorale Chœur de Joie recrute

Chanteurs et musiciens !

Beaucoup hésitent à rejoindre une Chorale  
parce qu'ils pensent ne pas savoir chanter !



Mais nous n'attendons pas des pros, juste des cœurs ouverts,  
de la bonne humeur et l'envie de partager. Timide, débutant, ou passionné, votre voix compte !

Nous avons besoin de vous.

### Défi gourmand de la Table de Malte

Voici le point de la collecte de chocolat à mi parcours

Nous avons encore besoin de vous pour atteindre l'objectif fixé. Merci de l'aide que chacun de vous apporte pour le bon fonctionnement de l'épicerie solidaire.

**Challenge du mois de NOVEMBRE = CHOCOLAT**  
en poudre - à cuire - à croquer - à tartiner



Objectif = 150 kg

Réalisé = 39 kg

### Temps de prière / messes de semaine

**Laudes** à 8h40 et **messe** à 9h du mardi au samedi église du Sacré-Cœur.

**Chapelet** : lundi et vendredi à 17h.

### Confession :

Tous les matins après la messe jusqu'à 10h.

Le vendredi de 18h à 19h40,  
avec les vêpres à 19h30

Le samedi matin de 9h30 à 10h30.

### Adoration sur la paroisse : Sauf pendant les vacances

**Église du Sacré-Cœur** : Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

**Église de Soindres** : Mardi de 15h à 16h.

**Chapelle d'Auffreville** : Vendredi de 20h à 21h adoration

**Église de Guerville** : Mercredi de 20h30 à 21h30

### Messes dominicales

#### 1er dimanche de l'Avent

**Samedi 29 novembre :**

-18h30 au Sacré-Cœur

#### Dimanche 30 novembre :

-9h30 à Soindres

-11h à St Etienne

- 11h à Boinville messe pour les défunts

### Groupement paroissial de Mantes Sud

#### Semaine du 22 novembre au 28 novembre 2025 : Christ Roi de l'univers

\*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville

01 34 77 00 15-paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h-

mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-samedi 9h/12h

\*Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01

paroisseguervillebreuil@yahoo.fr

ouverture : samedi 10h12h



### Qui est notre roi ?

Fermez les yeux et imaginez le plus grand et le plus puissant de tous les rois de la Terre. Imaginez-le siégeant sur son trône, une magnifique couronne sur la tête, un sceptre d'or dans la main droite. Il est vêtu dans toute sa magnificence, le visage parfumé des plus riches parfums.

J'aimerais maintenant vous présenter celui que je considère comme le plus grand des rois. Comme monture, il possède un ânon, le petit d'une bête de somme. Il siège sur son trône de gloire, entièrement fait de bois, en forme de croix. Il y est attaché solidement, par quatre gros clous, qui transpercent ses pieds et ses poignets. Il est quasiment nu, ses vêtements ayant été partagés entre les soldats. Son visage crasseux ruisselle de sueur et de sang, et sur sa tête est enfoncée une couronne d'épine, transperçant profondément son cuir chevelu. Du haut de son trône, il inaugure son royaume, en étendant les bras pour rassembler tous les enfants de Dieu dispersés, et en offrant la première place à un malfaiteur repenti.

Connaissez-vous ce roi dont je viens de faire cette élogieuse description ? Evidemment, il s'agit de notre Seigneur Jésus-Christ, un roi doux et humble de cœur, un roi qui manifeste sa toute-puissance en offrant sa vie sur la croix pour nous libérer du péché et de la mort. Oui, c'est vraiment lui le Roi de l'Univers.

Chers amis, souhaitons-nous vraiment faire de Jésus notre roi ? Ou bien nous rebute-t-il trop ? Préférons-nous un roi bien habillé sur son trône dans un magnifique palais ? Ou préférons-nous aujourd'hui celui dont nous nous rappellerons, dans quelques semaines, qu'il est né, pauvre, dans une mangeoire ? Aujourd'hui, je choisis Jésus comme mon roi. Et vous, qui choisissez-vous ?

P. Alexandre

## Le mot du curé

Chers amis,

Samedi dernier, j'ai pu inaugurer la visite paroissiale par une messe célébrée dans notre belle chapelle d'Auffreville-Brasseuil. La chapelle était remplie. Il n'y avait plus aucune place assise de disponible. S'en est suivi un bon festin dans la salle socio-culturelle de la ville. Se fut l'occasion pour moi d'un beau temps fraternel avec les paroissiens, les habitants et les élus présents. J'espère pouvoir vivre un moment aussi convivial dans les différents clochers de notre groupement paroissial. Un grand merci à toute l'équipe organisatrice pour son bel investissement lors de cette soirée. Dans la joie de faire connaissance avec le plus grand nombre durant toute cette année de visite pastorale et de découvrir toutes les richesses de notre beau territoire.

P. Alexandre, votre curé



### Marché de Noël 2025

Maison paroissiale du Sacré-Cœur

Dimanche 30 Novembre

De 14h à 18h

Cette année il n'y aura pas les ventes de l'Avent à la sortie des messes. Vous trouverez au marché de Noël toutes les créations, décorations, crèches pour préparer vos maisons à la fête de Noël.

Les objets qui seront exposés ont été fabriqués par les groupes de la paroisse :

MCR, AOM, aumônerie, catéchisme...

Pour les bûches de l'Avent, vous pouvez passer une commande auprès de Viviane.

## Mise en place de la crèche

### église du Sacré-Cœur



Cette année pour installer la crèche dans l'église du Sacré-Cœur, Père Alexandre sollicite l'aide des paroissiens.

Chacun de vous est attendu le jeudi 27 novembre après la messe à 9h30 pour apporter sa pierre à l'édifice.

## Rencontre des bénévoles pour l'église Saint-Etienne

**Mercredi 26 novembre à 19h30 à la maison paroissiale du Sacré-Cœur.**

Père Alexandre invite toutes les personnes engagées ou qui souhaitent s'engager au service de l'église Saint-Etienne, pour faire le point sur ce que tous ensemble vous voulez vivre cette année, dans votre église. Tout le monde est le bienvenu.

## Appel à bénévoles Secours Catholique

A Porcheville, il existe un établissement pénitentiaire pour mineurs, le seul pour toute la région parisienne. Une équipe de bénévoles du Secours Catholique accueille les parents qui viennent rendre visite à leurs enfants détenus en offrant aux parents un café, une boisson, des gâteaux avant ou après le parloir. Cette équipe offre surtout un peu de réconfort et de soutien dans ces moments difficiles.

Les permanences sont le mercredi de 14h00 à 18h, les samedis, dimanches et jours fériés de 8h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h. Les accueils se font à deux personnes.

Pour les personnes intéressées contacter : [louis\\_abecassis@hotmail.com](mailto:louis_abecassis@hotmail.com) tel 01 34 75 62 51

## Conférence-Débat Chrétiens Musulmans

**Vendredi 28 novembre à 20h30**

Paroisse St Jean-Baptiste



**Lundi 8 décembre 2025**

En la Collégiale de Mantes-la-Jolie  
Messe de l'Immaculée Conception à 20h30



## Procension des lumières

19h Départ

- Du Sacré-Cœur de Mantes-la-Ville
- De l'église Saint-Aubin de Limay
- De l'église Sainte-Anne de Gassicourt (venez avec lanternes ou bougies...)

